Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte unserer EGS Bensberg, ein wunderschönes Schuljahr geht zu Ende.



Wir möchten Ihnen von Herzen unseren Dank für Ihre grandiose Unterstützung aussprechen.
Schule ohne Eltern, die uns bei Ausflügen, bei der Stadtrallye, bei unserem Zoobesuch, bei den Bundesjugendspielen, beim Eislaufen, bei unserem Sponsorenlauf, bei der Fahrradausbildung und im Schulalltag unterstützen, ist undenkbar!

Sie sind ein unbeschreiblich wertvoller Teil unserer Schulgemeinschaft.
Vielen lieben und innigen Dank!

Wir blicken zurück auf das Schuljahr 2023/2024:

Wir haben ein wundervolles und buntes Schuljahr erleben dürfen. Besondere Highlights waren unsere neuen Bundesjugendspiele, unser Schulhoffest, unsere Projektwoche mit Rhino Revolution inklusive eines Zoobesuchs in den Kölner Zoo sowie eine Live Safari und zuletzt der grandiose Sponsorenlauf.

Ihre Kinder haben alles gegeben und wir haben bisher insgesamt einen Betrag von **7.605 Euro auf das Konto unseres Fördervereins** in Scheinen einzahlen können – das Kleingeld wird noch gezählt. **Ihre Kinder dürfen im neuen Schuljahr gemeinsam entscheiden, für welche Projekte sie das grandios erlaufene Geld ausgeben möchten.**

An dieser Stelle möchten wir ganz besonders unserem Fördervereinsvorstand Christiane Dettmer, Florian Hauser, Caroline Schmidt-Faillard und Anja Schudt für ihren unglaublichen Einsatz für unsere Schule danken. Das wunderschöne und sehr erfolgreiche Schulhoffest wurde von ihnen organisiert und durchgeführt. Sie unterstützen uns zudem auf vielfältige Weise: Anschaffung von zwei großen Sonnen-Pavillons, Kauf von vielfältigen Materialien für unser Spielehäuschen, Unterstützung der Aquariums- und der Garten-AG, Übernahme der Kosten für die Busfahrten zum Zoo in Höhe von 2.000 Euro u.a. Die Liste ist noch viel länger! Vielen, vielen Dank! Schauen Sie doch gerne auf die Seite unseres Fördervereins auf unserer Homepage: https://www.egsbens-berg.de/der-foerderverein-stellt-sich-vor

Alle Highlights finden Sie ab nächster Woche auf unserer aktualisierten Homepage: https://www.egsbensberg.de/ Wir freuen uns sehr, wenn Sie mit Ihrem Kind auf unserer Homepage stöbern und unsere vielen Aktionen und Projekte gemeinsam entdecken!

In den Sommerferien findet ein Umbau in unserer Schule statt:

Zwischen dem Lehrerzimmer und dem Gruppenraum wird die Wand versetzt, sodass aus dem Lehrerzimmer ein schöner, großer, neuer Klassenraum entsteht. Das Lehrerzimmer zieht dann in die ehemalige Souterrainklasse.

Wir freuen uns riesig, dass dieser seit Jahren gewünschte Umbau nun umgesetzt wird – das haben wir **Frau Heyne zu verdanken!** Sie ist Mutter eines Schülers unserer Schule und hat sich als Architektin der Stadt Bergisch Gladbach nicht nur für den Umbau eingesetzt, sondern führt diesen hauptverantwortlich und federführend durch.

Durch den Umbau werden wir barrierefrei!

Dabei soll es aber nicht bleiben. Im neuen Schuljahr wird im Treppenhaus ein Hublift für Rollstuhlfahrer eingebaut, so dass unsere Schule barrierefrei und rollstuhlgerecht wird. Durch die Umbauarbeiten werden wir eine inklusive Schule, an der Kinder mit und ohne Behinderung gemeinsam lernen können.

Vielen, vielen Dank, liebe Frau Heyne!

Eröffnung Outdoor Oase

Unsere Outdoor-Oase ist offiziell eröffnet worden. Unsere Freude ist riesengroß. Die ersten Unterrichtsstunden haben dort bereits stattgefunden und unser Ganztag geht bereits regelmäßig dorthin. Schauen Sie gerne auf unsere Homepage: https://www.egsbensberg.de/

Unser Ganztag hat eine neue Leitung

Seit diesem Frühjahr haben wir mit Matthias Röhr einen neuen Leiter unseres Ganztags. Wir haben viele gemeinsame Ideen und möchten die Verzahnung unseres Ganztags im nächsten Schuljahr intensivieren und ausbauen. Schauen Sie auch gerne auf unsere Homepage: https://www.egsbensberg.de/ogs

<u>Die Qualitätsanalyse des Ministeriums für Schule und Bildung kommt ab September</u> 2024 zu uns an die Schule:

Die Qualitätsanalyse konzentriert sich auf verschiedene Fragestellungen, zum Beispiel: Wie lehren die Lehrkräfte, wie lernen die Schülerinnen und Schüler, wie leben und arbeiten die schulischen Gruppen miteinander, wie wirken die Gruppen zusammen, um die Schule zu entwickeln?

Die Qualitätsanalyse setzt Impulse, wie die Schule sich weiterentwickeln kann. Auf den ersten Elternabenden im neuen Schuljahr erhalten Sie weitere Informationen zu der Qualitätsanalyse an unserer Schule.

Zu unseren Beschlüssen aus der Schulkonferenz, die für das Schuljahr 24/25 gelten:

1. Beschluss zu den flexiblen Ferientagen

Im Schuljahr 2024/2025 haben wir 4 flexible Ferientage:

- Freitag, 28.02.2025 (Karnevalsfreitag)
- Montag, 03.03. 2025 (Rosenmontag)
- Freitag, 30.05.2025 (Freitag nach Christi Himmelfahrt)
- Mittwoch, 11.06.2025 (Mittwoch nach Pfingsten)

- 2. Beschluss zu den Pädagogischen Ganztagen
 - Die beiden Pädagogische Ganztage finden am Montag, 04.10.2024 und Mittwoch, 05.03.2025 statt.
- 3. Tag der offenen Tür

Am Samstag, 14. September 2024 besteht Unterrichtspflicht für alle Schülerinnen und Schüler von 9.00 Uhr bis 12.30 Uhr! Ausgleichstag für diesen verpflichtenden Unterrichtstag ist Dienstag, 04.03.2025 (Karnevalsdienstag)

Als Anlage übersenden wir Ihnen den Jahresterminplan für das Schuljahr 2024/25. Der Terminplan wird beständig auf unserer Homepage aktualisiert. Bitte schauen Sie daher regelmäßig dort nach: www.egsbensberg.de

Wir freuen uns sehr auf das kommende Schuljahr mit Ihren Kindern und mit Ihnen!
Wir verabschieden Sie in die Sommerferien und
wünschen Ihnen eine sehr erholsame Zeit!
Nun sagen wir noch einmal von ganzem Herzen
DANKE an alle Familien unserer Schule!

Wir freuen uns schon jetzt riesig darauf am 21. August 2024 sagen zu dürfen:



Fröhliche Sommergrüße senden Ihnen das gesamte Kollegium der EGS Bensberg

mit Kerstín Bacher und Susanne Schaumburg